


○ 特別支援学級に通っている子どもたちに対して０～１８歳までを一環して支援で

きるような仕組みをつくってほしい。 

 

 

【知事の発言】 

皆さんからのご意見を受け、知事からは次のような発言がありました。 

 

○ 県では昨年度に食育に関する計画を策定しており、地域の食材を使った食育にもっ

と力を入れていきたい。 

○ コミュニティスクールに関しては、地域のみんなで取り組めるよう、地域に開かれ

た学校をめざして、県も応援していきたいと考えている。社会的に孤立させないこ

とが大切だと考えている。 

○ 特別支援学級の支援については、現在パーソナルカルテという仕組みを設計中であ

り、子どもたちの状況の変化に合わせて、一貫してちゃんと支援をつないでいける

仕組みにしていく必要がある。 

 

 

 

 

 

 



 


